SuS-Rat

WIE KOMMT MAN IN DEN SUS-RAT?

ANFANGS SCHULJAHR MUSS MAN SICH IN DER KLASSE MELDEN UND SAGEN, ICH MÖCHTE IN DEN SUS-RAT. DANN WIRD MAN NOMINIERT. BEVOR ES ZUR WAHL KOMMT, KANN MAN (IM KLASSENRAT) EINE REDE HALTEN ODER EIN PLAKAT MACHEN. WER AM MEISTEN ÜBERZEUGT HAT, KRIEGT DIE MEISTEN STIMMEN VON DER KLASSE UND KOMMT SOMIT IN DEN SUS-RAT. JETZT IST MAN IN DER TOLLEN GRUPPE VOM SUS-RAT! PRO KLASSE WERDEN ÜBRIGENS WENN MÖGLICH JE EIN MÄDCHEN UND EIN JUNGE ALS DELEGIERTE GEWÄHLT. SOWIE STELLVERTRETERINNEN.

PS: DAS ESSEN IST GRATIS!

VON: CLÈMENT, NALAYINI, GIULIA, MIHAJLO UND RABIA ©

